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POUR DIFFUSION IMMÉDIATE 

Le Réseau du mieux-être francophone du Nord de l’Ontario appui les 
recommandations sur la santé numérique en français en Ontario du Réseau des 

services de santé en français de l’Est de l’Ontario 

Sudbury, le 17 mars 2021 

Le Réseau du mieux-être francophone du Nord de l’Ontario appui les recommandations                       
du ​Mémoire sur la santé numérique en français en Ontario soumis par le Réseau des                             
services de santé en français de l’Est de l’Ontario (RSSFE) au ministère de la Santé le 16                                 
mars 2021.  

Deux documents clés voués à préparer le terrain et censés guider la stratégie de santé                             
numérique en Ontario, ainsi que ceux des nouvelles Équipes Santé Ontario n’ont pas tenu                           
compte des besoins de la communauté francophone. Le RSSFE comprend que ces                       
documents sont en cours de mise à jour et souhaiterait participer à l’inclusion de la                             
perspective et des exigences francophones dans ces nouvelles versions.  

Afin de corriger le tir, le RSSFE recommande donc au ministère de la Santé : 

● de solliciter la participation du Conseil consultatif des services de santé en français                         
de la ministre de la Santé ; 

● de solliciter la participation des six entités de planification des services de santé en                           
français dans la planification de la santé numérique en Ontario ; 

● d'assurer une planification de services équitables pour les francophones en                   
appliquant l'Évaluation de l'incidence sur l'équité en matière de santé (EIES), y                       
compris le Supplément concernant les services en français, aux prochaines                   
itérations de sa stratégie de santé numérique. 

 

 

  

http://r20.rs6.net/tn.jsp?f=001Chc3FHYCyQ0BP9_hxaYYy_CIm4I1xYeXLIURv9Hdm7GA5v1GtX433BrqsIxP3-W1yy7UBzvlCTEW6TZVE9xiSFaZp4vNw91BDbqv35TIL-lKoAJvgsw7wxTrKao564O-c6LDNoKE9v_FV-cWGXzqcGTY1iawahtIyXQp3xWKkwRe7GPxUIYUIfYJee0Q-hF78FsJtarqiwrk5q64q40KXTCbvaxWkoSPVbTVDJsRNQnxCmipA6Tkow==&c=-6jugkNW5bFAKPCWbeENolTVoIx2yTe9IyySE0mQKJlppuubuYtAXA==&ch=8qtk0auNHcpqKZYh0bAZbxG-7cVyXsT3xGgq6lQmuuQ_zqE9L13uTw==


 

Citation  

« Les services de santé numériques ont toujours été d’une importance capitale pour les                           
francophones du Nord de l’Ontario. Les francophones de la région du Nord doivent                         
fréquemment se déplacer sur de longues distances pour obtenir des soins. Les services                         
de santé numérique sont une solution proposée depuis longtemps pour améliorer l’accès                       
aux services de santé en français dans le Nord et ceci est accentué en temps de                               
pandémie. C’est pourquoi nous appuyons les recommandations de nos collègues du                     
RSSFE. » 

Diane Quintas​, directrice générale, Réseau du mieux-être francophone du Nord de                     
l’Ontario. 

— 30 — 

Le Réseau en collaboration avec ses partenaires, planifie, réseaute et assure l’engagement                       
de la communauté afin d’améliorer l’accès et l’équité à des services de santé en français. 

 

Source et informations : 

Monique Rocheleau, directrice générale adjointe 
mrocheleau@rmefno.ca 
ou au 705 477-0160 
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Press Release 
FOR IMMEDIATE RELEASE 

The ​ Réseau du mieux-être francophone du Nord de l’Ontario​ Supports the 
Recommendations on Digital Health in French in Ontario Prepared by the ​Réseau 

des services de santé en français de l’Est de l’Ontario 

 

Sudbury, March 17, 2021 

The ​Réseau du mieux-être francophone du Nord de l’Ontario (Réseau du Nord) ​supports the                           
recommendations outlined in the ​Brief on Digital Health in French in Ontario ​prepared                         
by the ​Réseau des services de santé en français de l’Est de l’Ontario (RSSFE) ​The brief was                                 
submitted to the Ministry of Health on March 16, 2021. 

Two key documents that set the stage for and intend to help guide the Province of                               
Ontario’s digital health strategy and those of emerging Ontario Health teams have not                         
taken into consideration the needs of the Francophone community. It is the                       
understanding of the RSSFE that these documents are being updated and we would like to                             
help include the Francophone perspective and requirements in these newer iterations. 

To assist the Ministry of Health with digital health planning, the ​RSSFE                       
recommends that: 

● The Minister of Health should engage the French Language Health                   
Services Advisory Council on this matter. 

● The Ministry of Health should engage the province’s six French                   
Language Health Planning Entities to obtain high level guidance on the                     
impact of including language considerations in the Digital First for                   
Health Strategy. 

● The Ministry of Health should apply the Health Equity Impact                   
Assessment, including the French Language Service Supplement (and               
other supplements, as applicable) to future iterations of the Digital First                     
for Health Strategy and the Ontario Health Team: Digital Health                   
Playbook.  

 

  

https://www.rssfe.on.ca/upload-ck/Digital_Health_Brief_RSSFE_March_2021.pdf


 

 

Quote  

“Digital health services have always been extremely important for                 
Francophones in Northern Ontario. Francophones living in the North must                   
often travel long distances for medical appointments. Digital health services is                     
a longstanding solution to increase access to health services in French, an                       
issue that is more apparent during the pandemic This is why we support the                           
recommendations of our colleagues from the ​RSSFE​.” 
 
Diane Quintas​, Executive Director, ​Réseau du mieux-être francophone du Nord                   
de l’Ontario 
 

— 30 — 

The ​Réseau​, in collaboration with its partners, plans, networks and engages                     
with communities to improve access and equity to French language health                     
services.  

 
Source and  information : 

Monique Rocheleau, Associate Executive Director 
mrocheleau@rmefno.ca 
or 705 477-0160 
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